



LA MAISON BIENVEILLANTE
par solinnov

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 9 septembre 2021

[Campus Séniors - Foire de Châlons]

Bien vieillir avec la complicité de son logement : l'étude Proxy menée sur le territoire de la Marne conforte l'approche pertinente et répliquable de Solinnov.

Présente au Campus Séniors de la Foire de Châlons, Solinnov interviendra ce vendredi à la [table ronde de 14h30 dédiée à l'habitat inclusif](#). Une occasion pour découvrir les résultats de l'[étude Proxy](#)* initiée par le CCAS de Châlons-en-Champagne et Solinnov. Proxy a impliqué une vingtaine d'acteurs du département de la Marne et de la région dont les bailleurs sociaux et la Carsat, de Juin 2018 à juin 2021, autour d'une trentaine de personnes âgées. Cette action inédite a permis de montrer l'apport du dispositif de Solinnov pour les accompagner dans leur vie à domicile, en co-construction avec les acteurs de proximité. Cette approche plébiscitée par les bénéficiaires est pertinente et répliquable pour répondre au défi du Bien Vieillir, sur le territoire de la Marne et au-delà.

Enrichir les fonctions du logement pour améliorer le bien-être et la sécurité de ses occupants aux moments opportuns, telle est la vocation de [La Maison Bienveillante® par Solinnov](#). Ce dispositif d'accompagnement et de prévention permet, notamment aux seniors, de vivre mieux avec la complicité de leur logement. Il s'appuie, entre autres, sur une architecture technique à la fois simple et robuste qui met en œuvre des fonctionnalités faisant appel à l'intelligence artificielle. Non intrusif, au plus près des besoins, il favorise l'autonomie, active les services adéquats et mobilise l'écosystème de proximité si nécessaire.

Pour Solinnov, si la technologie est un atout décisif pour le maintien à domicile le plus longtemps possible, elle ne peut se substituer à l'humain. Une réponse globale et coordonnée localement avec les intervenants sociaux et médico-sociaux est notamment nécessaire. Ce lien entre le dispositif de Solinnov et l'écosystème local a vu le jour et fait ses preuves à Châlons-en-Champagne et à Reims depuis 2017.

Le bilan de l'[étude PROXY](#) souligne qu'il est possible de créer une relation de confiance entre la personne âgée et son logement bienveillant, de l'initier aux nouvelles technologies, de mobiliser les personnes du réseau comme les entreprises du territoire et d'aider financièrement les plus démunis à bénéficier aussi des innovations ...

* Le nom PROXY a été choisi pour désigner la démarche de proximité.



Les personnes qui en bénéficient et leurs proches aidants se disent rassurés, sécurisés et aidés par cette solution globale matérielle, logicielle et humaine. En assurant une assistance permanente, une action adaptée à la situation et un lien vers l'extérieur, La Maison Bienveillante® par Solinnov s'impose en effet comme une réponse pertinente pour préserver l'autonomie des personnes âgées ou dépendantes et diminuer les risques de fragilité. Séniors, familles, personnes handicapées...

98 habitants bénéficient actuellement du dispositif de Solinnov à Châlons et à Reims.

93% des personnes qui vivent avec le dispositif de Solinnov ne sont pas prêtes à s'en passer, surtout après une certaine utilisation dans le temps, souligne le Rapport Proxy.

L'étude Proxy se poursuit avec le "Living Home Lab" qui inclut près de 60 habitants dotés de la Maison Bienveillante® à Châlons et à Reims.

Avec le dispositif actif dans plusieurs dizaine de logements et les relations de confiance tissées avec les personnes depuis 2017, Solinnov dispose d'un outil puissant pour poursuivre ses analyses et recherches avec ses partenaires. "Le Living Home Lab" désigne ainsi le laboratoire vivant à domicile.

Le "Living Home Lab" a notamment déjà permis de mieux comprendre et ajuster les actions selon les réactions des personnes face aux événements stressants comme les canicules et l'épidémie de Covid-19.

Solinnov

À propos de Solinnov

Agréée Jeune Entreprise Innovante en 2016, Solinnov déploie La Maison Bienveillante® avec ses partenaires privés et publics. Ce dispositif de prévention et d'accompagnement repose sur une solution globale matérielle, logicielle et humaine. Non intrusif et au plus près des besoins, il favorise l'autonomie, active les services adéquats et mobilise l'écosystème de proximité si nécessaire. Ainsi, La Maison Bienveillante® par Solinnov permet aux personnes qui en bénéficient de vivre avec la complicité de leurs logements.

www.solinnov.fr